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起诉前女友，发现此人“不存在”
订婚后分手小伙想要回彩礼，却发现欠条署着假名

本报96706热线消息(记者
廖雯颖 通讯员 闫晓玲
孙海霞) 交往半年多竟不

知女友真实姓名，想通过打官
司要回订婚的一万元彩礼，才
发现女友在欠条上署的名字
是假的。日前商河青年小田遇
上了一起离奇的婚约财产纠
纷案件，因为被告“不存在”差
点没法要回钱。

2011年，商河县村民田老
汉的儿子小田与一名金姓女
子交往半年后订婚，按照农村
习俗，田家给了女方一万元彩
礼。两人不久后就分手了，小

田打算要回一万元彩礼。在小
田的要求下，金某写下了“欠
一万元彩礼款”的字据，署名

“金美英”，之后却消失不见踪
影。一万元可是田老汉一家一
年辛苦挣的血汗钱，无奈之
下，田老汉只能以小田代理人
的身份，将金美英起诉到商河
县人民法院，要求偿还彩礼款
一万元。

法院受理该案后，出乎法
官和小田一家意料的是，竟然
没有“金美英”这个人。原来法
院依法向金美英邮寄送达了
起诉状副本和开庭传票等法

律文书，但开庭时金美英却并
未到庭。当时法律文书的快件
是由金美英所在村的村委会
予以代收的，村委会告诉法
院，收下快件后经过仔细查问
发现本村并没有叫“金美英”
的，倒是有个叫“金丽英”的女
子，但“金丽英”并不承认有此
纠纷。案件的主审法官来到金
某所在辖区派出所查询，证实
该村并无“金美英”此人。之后
田老汉也多次到村里打听，依
旧没有消息，这让田老汉一家
伤透了脑筋。找不到被告，法
官们也无可奈何。不得已小田

只好暂时向法院申请撤诉，表
示等弄清被告身份后再重新
提起诉讼。

之后小田经过辗转打听，
得知与自己谈了半年多恋爱
的女子原来是村里名叫“金丽
英”的女孩，而不是自己一直
以为的“金美英”。小田和女友
交往半年就订婚，却一直没有
搞清女友的真实身份，原来是
这名金姓女子在写欠条时动
了脑筋，故意将欠款人的署名
写错。

终于找到了前女友本人，
小田准备提起第二次诉讼。

“护城河水位上涨，请
各位顾客朋友在工作人员
引导下紧急向安全出口撤
离……”2 4日早上 7点 3 0

分，为应对雨季的到来，泉
城广场管理处、银座购物
广场进行了联合防汛演
练，共有1000余人参与。根
据泺源大街路面积水程
度，分别启动一、二、三级
预警，应急分队分别在银
座广场汽车出口、入口、自
行车库口迅速放置挡水闸
板及防洪沙袋。

本报记者 王光营
通讯员 贾晓剑 摄影报
道

本报 9 6 7 0 6热线消息
(记者 吴金彪 ) 5月 2 4
日 上 午 ，在 章 丘 刁 镇 医
院 门 口 发 生 感 人 一 幕 ：
劫匪抢走一摊贩的包后
驾 驶 面 包 车 逃 窜 ，一 名
好心人看到后骑电动车
追 赶 ，终 于 帮 摊 贩 将 包
追回。

24日上午9点多，巩先
生骑电动车到镇上 去 赶
集 ，行 到 刁 镇 医 院 门 口
时，看到一辆面包车“左
突右冲”来回摆，还有两

个年轻小伙子拦在面包
车前。

“抢我包了，拦住面
包车！”面包车后面一名
50多岁的男子大喊。眼看
两个小伙子没拦下，面包
车就要开走，巩先生赶紧
招呼丢包的男子上车，骑
电动车带着丢包男子就
追了出去。抢劫嫌疑人看
到后面有人追赶，也加大
了油门逃窜。但巩先生骑
着电动车仍然在后面紧
追不舍。大约追赶出了 1

里路，可能是面包车上的
抢劫嫌疑人看到难以摆
脱追来的电动车，从车窗
将摊贩的包扔了出来。拿
到包后巩先生和丢包的
摊贩就没有再追。

“抢了包就想走，谁都
不管肯定不行，我其实只
是做了一点小事。”24日下
午，记者联系到见义勇为
的巩先生时，他告诉记者，
如果以后再遇到类似的
事，他还会毫不犹豫地冲
上去。
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涉事奶企登门

向消费者道歉
双方达成一致不再追究黑发来源

本报96706热线消
息(记者 崔岩) 24日，
喝高档牛奶开盒现黑发
一事一经见报，涉事奶
企山东高速生物工程有
限公司负责人第一时间
来到本报，希望妥善解
决此事，给消费者訾先
生一个满意的答复。

24日下午3点，与訾
先生沟通后，记者陪同
特地牛奶生产商山东高
速生物工程有限公司三
位负责人来到了訾先生
家中。

“我们不做任何解
释，这次来一是道歉，二
是邀请。”一进訾先生家
门，山东高速生物工程
有限公司副总经理刘瑛
诚恳的态度就让訾先生
气消了一半。

“七道过滤净化系
统，整个生产过程全封
闭。”同行的公司副总经
理许明忠则向訾先生介
绍，特地牛奶整套完善
的出厂检验检测体系。

“牛奶盒上为什么

出现了头发，一定存在
误会。”许明忠告诉记
者，刘瑛向訾先生解释
说，之前联系的崔经理
并非其厂家负责人，而
是经销商，对于訾先生
的投诉，厂家并不知情。

“不管这盒牛奶问
题何在，但是对于给訾
先生带来的困扰深表抱
歉，也希望借此机会，邀
请訾先生一家前往特地
牛奶所在的济阳工厂参
观。”刘瑛说。

三位负责人的态
度，让訾先生比较满意。
由于牛奶开封已经六
天，头发究竟如何而来
也已无从考究，双方一
致表示不再过问头发来
源，而是握手言和了。

“这只是个例，我能
够体谅，对于厂家这次
处理事情积极负责的态
度还满意，今后还会继
续喝特地牛奶。”訾先生
说，自己追究此事就是
为了得到厂家一个满意
的答复。
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